



令和6年6月8日 立川市立第三小学校 校長 田村 聡

## 今週も終わります、金曜日

水泳指導が始まり、5年の八ヶ岳自然教室があった今週も金曜日になりました。 今日は校庭の使用を中止して、ソフトボール投げの記録をとります。





昨日放課後に、先生方がラインをひいています。これが大変です。ラインが引けたら、先生 は投げずにはいられません。高・大で野球部やソフトボール部所属していた人が大勢います。







野菜にお水やりがてら投げてます。2年



フォームよし。でもサークルに入ってからね。1年

3年の先生が2名もお手伝いに入ってます。









さすが3年、投げ方がサマになってきています。









4年、力強く投げ切っています。

5年 投げたこのあと、水泳となります。絶好の水泳日和です。



投げたら教室に戻って、お着換え準備です。









真打登場、6ねんです。投げます。投げてみせます、遠くまで。





月曜日から水曜日までは八ヶ岳、今日はソフトボールを投げての水泳指導と、体力の限界に挑む 5 年生です。水温 2 7  $\mathbb C$  、気温プールサイドで 3 3  $\mathbb C$   $\mathbb C$   $\mathbb C$ 

